

藍畑だより

第6号

2023.5.30(火) 発行責任者 上萩琴美

ランドセルに込められた愛情

1年生のピカピカのランドセル。子どもたちの健康を考えた作りに、今、海外からも注目 が集まっています。

ランドセルの起源は,江戸の侍たちが荷物を運ぶための布製の鞄(背のう)を,オラン ダから取り寄せて使用したのが始まりとされています。(ランドセル工業会:『ランドセル・ ヒストリー』参照)その後,日本独自の形状に変化しましたが,呼び名はオランダ語の「ラ ンセル」が元になっています。保護者の方・おじいちゃんやおばあちゃんの愛情がたっぷり 詰まったランドセル…自分のものだけでなく友達のものも大切にしてほしいと願います。



← ビフォー

アフター

【体育指導員】5月16日(火)

体育の時間,石井町社会教育指導員の仁木泰久先生 が授業に入り,反復横跳びの指導をしてくださいました。

上体を揺らさないように姿勢を保ち,下半身をしっかり と動かすようにする」などのアドバイスどおりに実践する と, うまくいったり記録が伸びたりして, 子どもたちも嬉し そうでした。

今回は4年生でしたが,今後,他の学年でも指導してい ただき,体力向上をめざします。



【4年生 土地利用学習】5月17日(水)

徳島県県土整備部の富山様・羽里様を講師に迎え,土地の価値や ♪役割について話を聞いたりゲームに参加したりして,土地利用につい て楽しく理解を深めました。

また,外国資本による日本の土地の買い占めなどの問題についても 学び,私たちが住む土地を守るために何ができるか考えました。







【5年生 食育】5月18日(木)

石井町給食センターの兵頭先生から,バランスの よい朝食について教えていただきました。

食べたいものだけでなく,栄養面をしっかり見て 頭・体・おなかのスイッチが入るよう,グループで献 立を話し合い,全体で発表して学びを深めました。



【5年生 防災学習】5月25日(木) 総合的な学習の時間に、「防災」について学んでいる5年生。 5月22日(月)には田中家住宅で洪水時の苦労や生活の工夫 について学びました。

そして,25日(木)には,防災人材育成センターの鎌谷様から 避難のしかたなどについて教わり,一人一人が防災リュックの中 に入れるべき必要な物を考えました。

【1・2年生 学校探検】5月25日(木)

1・2年生合同による学校探検がありました。4~5人 ▶のなかよしチームに分かれて,各部屋を訪れました。 探検の最後には,2年生から1年生へのサプライズ・プ レゼントも用意されており,異学年交流でまた少しお兄さ ん・お姉さんになった2年生です。





藍畑小教育

学校教育目標

『心豊かで,たくましい子どもの育成』-自ら気づき,考え,実行できる子どもの育成-

めざす児童像

「あ」 あいさつをする子

「い」 いじめをしない やさしい子

「は」 はげましあって がんばる子

「た」 たくましい子